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Abstract (en)
The headlamp is characterised by the combination of the following arrangements: - it comprises a shutter (410, 420) for the definition of a beam
having cut-offs; - it includes lamp means emitting simultaneously visible radiation and ultraviolet radiation; - the said shutter (410, 420) is opaque to
the visible light radiation and is, at least partially, transparent to the ultraviolet radiation; - the shutter (410, 420) is displaceably mounted between
a shut-off position, in which it intercepts all visible radiation directed above the cut-off, and a blanking-off position in which it does not substantially
affect the transmission of the visible light radiation; - it comprises a front covering lens (300) made from a material transparent, at least partially, to
the ultraviolet radiation. <IMAGE>

Abstract (fr)
La présente invention concerne un projecteur à plusieurs fonctions, en particulier pour véhicule automobile, adapté à améliorer l'éclairement
d'éléments de signalisation routière. Le projecteur est caractérisé par la combinaison des dispositions suivantes : il comprend un occulteur (410,420)
pour la définition d'un faisceau à coupures ; il comporte des moyens de lampe émettant à la fois un rayonnement visible et un rayonnement ultra-
violet ; ledit occulteur (410,420) est opaque au rayonnement lumineux visible et est, au moins partiellement, transparent au rayonnement ultra-violet ;
l'occulteur (410,420) est monté déplaçable entre une position d'occultation, dans laquelle il intercepte tout rayonnement visible dirigé au-dessus de
la coupure, et une position d'effacement dans laquelle il n'affecte sensiblement pas la transmission du rayonnement lumineux visible ; il comporte
une glace frontale de fermeture (300) en un matériau transparent, au moins partiellement, au rayonnement ultra-violet. <IMAGE>
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